

INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N° 3

2 PILOTOS ARGENTINOS CORRIENDO WTCR Esteban Guerrieri y Néstor Girolami

En el día de hoy, se llevó a cabo la conferencia de prensa de Esteban Guerrieri y Néstor Girolami en el Automóvil Club Argentino.



Esteban Guerrieri – Ing. Carlos García Remohí – Néstor Girolami – Martín De Gaetani

Por primera vez una fábrica, en este caso Honda desde Japón, recluta dentro de una misma formación deportiva en un campeonato internacional de automovilismo a dos pilotos argentinos.

Ambos pilotos mencionaron que este proyecto internacional los motiva muchísimo ya que la categoría es muy competitiva.

Tanto **Guerrieri** como **Girolami** están muy entusiasmados por comenzar las pruebas con el **Civic Type-R** de la escuadra alemana ALL-INKL.com, eso será en **Zandvoort** (Holanda) donde van a estar el próximo **4 y 5 de marzo**, luego continuando por **Hungria**, **Eslovaquia** y **Segang** (Malasia). El cierre de la pretemporada es en **Barcelona** a fines de marzo con el inicio de la prueba oficial **FIAWTCR** donde habrá una presentación del campeonato.

Buenos Aires, 26 de febrero de 2019

Av. del Libertador 1850 (C1425AAR), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina. Tel: +54 (11) 4808-4242 Email: prensa@aca.org.ar